

POLSEK

Kapolres Melawi Serahkan Hadiah turnamen Billiard Nine Ball tahun 2024

Cucu - MELAWI.POLSEK.ID

Mar 18, 2024 - 13:12



MELAWI - Kapolres Melawi AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K.,S.H.,M.H menyampaikan himbauan Kamtibmas disaat bulan Ramadhan di acara penutupan serta pembagian piala dan hadiah turnamen Billiard Nine Ball tahun 2024. Acara ini diadakan pada Minggu (17/3) di Neptunes Billiard & Cafe Jl. Juang Km 2 Desa Tanjung Niaga Kec. Nanga Pinoh Kab. Melawi. Selain itu,

Kapolres juga menyerahkan hadiah dan piagam kepada para pemenang turnamen.

Dalam Turnamen Billiard Nine Ball ini Juara pertama diraih oleh Sdr. Rivaldo, juara kedua oleh Sdr. Dandi, juara ketiga oleh Sdr. Juni, dan juara keempat oleh Sdr. I. Nengah. Kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan untuk mempererat rasa persatuan dan kesatuan serta menggali potensi atlet-atlet berbakat di antara pelajar yang dapat diarahkan ke event yang lebih tinggi dan bergengsi.

"Kami mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari tindakan yang dapat mengganggu kehidupan bermasyarakat. Selain itu, kami juga mengajak masyarakat untuk saling menjaga dan membantu satu sama lain, serta melaporkan segala bentuk kejahatan atau tindakan yang mencurigakan kepada pihak berwenang" Ajak Kapolres.

Acara penutupan turnamen Billiard Nine Ball ini juga menjadi momen yang penting dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan olahraga seperti ini, diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Melawi.

"Selamat kepada para juara turnamen Billiard Nine Ball dan berharap agar mereka terus mengembangkan bakat dan kemampuan mereka dalam olahraga ini. Kegiatan seperti ini sangat penting dalam mendukung pengembangan potensi atletik di kalangan pelajar, sehingga mereka dapat berprestasi dalam event-event yang lebih tinggi dan bergengsi di masa depan" Tutup Kapolres.